

L'association Mosaïque a 20 ans en 2016

2016 est « une année exceptionnelle » pour l'association, qui fête le 20^e anniversaire de sa création.

« Un programme d'animation sera constitué en conséquence. On salt d'ores et déjà qu'il se terminera par un spectacle prévu le 27 novembre ». Jean-Yves Robert, le président annonce aussi *« la création d'un site internet qui permettra à nos adhérents de se tenir informés de l'actualité de notre association ».*

Mosaïque a plusieurs cordes à son arc. Une section randonnée pédestre organise une vingtaine de sorties chaque année en Sarthe, et une à l'extérieur, cette année le

4 septembre en Normandie. La section voyage s'orientera le 28 mai prochain du côté de Saint-Malo.

Mosaïque propose aussi des cours de guitare folk animés par Jean-Hervé Redou, pour une douzaine de participants. Enfin, Mosaïque fait aussi venir régulièrement des troupes de théâtre à Spay. Le 19 mars, salle polyvalente, « Solesmes théâtre » interprétera Oscar de Claude Magnier.

Le bureau : Jean-Yves Robert, président. Jean-Paul Le Borgne, vice-président. Sylviane Pertoldi et Noël Meme, trésoriers. Anne Bolivard et Dominique Grégoire, secrétaires. Et Jean-Yves Barbot, Roger Vaillant, Françoise Boucaud.



Pour les 20 ans, un programme d'animation sera constitué en conséquence.